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400 NUEVOS RECLUTAS.- En el Destaca
mento de Frontera N°. 2, con sede en Sen
suntepeque .. fueron juramentados 
cuatrocientos nuevos reclutas que pasan a 
engrosar las filas de la Fuerza Armada. En 
su juramento enfatizaron que estaban dis
puestos a defender la patria contra la ame
naza totalitarista. Al acto asistieron 
autoridades civiles y militares, además de 
estudiantes de los distintos centros escola
res de la localidad . 

CELEBRAN -ANIVERSARIO.- Con la de
velación de una placa de honor a Rodolfo 
Viera asesinado cuando era Presidente del 
Instituto Salvadoreño de Transformación 
Agraria (!STA), fue celebrado un acto con 
motivo del Primer Aniversario de la Re
forma Agraria ayer. Estuvieron, de iz
quierda a den;cha: Ing: Gonzalo Ernesto 
Martínez Menendez, VIce-Presidente del 
ISTA; Cnel. y Lic. Galileo Torres, Sub-Se
cretario del MAG; Dr. José Antonio Mora
les Ehrlich, miembro de la Junta y 
Presidente del ISTA; Ing. Joaqum Guevara 
Morán, titular del MAG; Lic. Roberto Oso-
rio Presidente de FINATA e Ing. Jorge __ _::~:::=:;;;;=:----
Eduardo Al faro Mancía. ,.. 

El Ejército no Apoya un 
G~pe de Estado: García 
La Fuerza Armada no 

apoya ningún golpe de es
tado de parte de nadie. 
porque no es el momento 
para estar pensando en 
golpes o sustituciones. ma
nifestó el coronel José Gui
llermo García. Mlnlstro de 
Defensa. 

Señaló que la institución 
quiere que todo se baga 
con el Gobierno actual, y 
no se atenderán provoca
ciones contrarias de parte 
de algún sector interesado. 
ya que " lo que queremos 
es proteger a nuestro pue
blo y nuestro país". 

Luego agregó que " en lo 
que estamos embarcados 
es en garantizar la paz del 
pueblo y por lo tanto no 
atenderemos vulgares es
peculaciones de los enemi
gos del pueblo. de la 
Fuerza Armada y del go-

bierno" . 
Al preguntarsele cómo 

ve la situación actual. ma
nifiesta que en forma opti
mista y que la 
problemática se está nor
mallzando y prueba de ello 
es que día a día se entre
gan más subversivos en 
los cuarteles del país. 

SOBRE LA PRORROGA 
A LA AMN !STIA 

En cuanto a la prórroga 
de la Ley de Amnistía. que 
vencería el once de marzo. 
dijo que esa era una deci
sión de la Junta de Go
bierno. con la cual está de 
acuerdo el Ministro de De
fensa . pues hay que darle 
más oportunidad a la 
gente para que se acoja a 

-Favor pase a la página 19. 


